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Zusammenfassung

        
Bei einem 50 Jahre alten gesunden Mann kam es im Laufe einer laparoskopisch begonnenen, dann offen weitergeführten Rektumresektion in modifizierter Steinschnittlagerung zu einem kontinuierlichen Anstieg der Kaliumkonzentration im Plasma während der Operation. Der Eingriff dauerte 7,5 Stunden, zwei Stunden nach Operationsende stieg die Kaliumkonzentration im Plasma bis auf einen Maximalwert von 6,7 mval/l. 18 Stunden später wurde ein Kompartmentsyndrom im rechten Unterschenkel diagnostiziert.


      
        
Abstract

        
We report the case of a 50 years old male patient who underwent an elective resection of the rectum in the Lloyd-Davis-position. During the surgery, first endoscopically and then by open laparatomy, which lasted 7.5 hours and the following postoperative    time, plasma potassium concentration continuously increased up to 6.7 mval/l. On the first postoperative day, a compartment syndrome of the right lower limb was diagnosed.
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Kompartmentsyndrom - Hyperkaliämie - Postoperative Komplikation - Lloyd-Davis-Lagerung
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